



朝風

平成31年度
学校報No.22
令和元年9月11日
大仙市立
大曲南中学校

学校教育目標 自立 対話 貢献

広い視野をもち 互いを認め合い 地域から行動する生徒の育成

今年度の学校教育目標に迫る活動が行われました。年齢の枠を超えた多くの人との「対話」や、地域のことを考えながら自分の役割を果たそうと「貢献」を心がける活動によって、豊かな人間性が育まれます。子どもたちへの、保護者・地域の皆様の温かい言葉や笑顔は、彼らの活動の原動力となりました。地域を愛し、地域の活性化を視野に入れて活動できる生徒の育成をめざして、今後も歩んでいきたいと考えております。

地区民運動会

生徒は自分の出身小学校のグラウンドで、選手兼役員として汗を流しました。厳しい残暑の中、自分たちの役割を全うできました。



小学生と合同演奏



よらい！ドン



バトンタッチ！



用具係のお仕事中



へザー先生初挑戦



三年女子、全力疾走



園児のお手伝い



栄光、地区を代表して

小中合同挨拶運動

今年度3回目となる小中合同挨拶運動の担当は1年生。通い慣れた出身小学校に出向いて、後輩と挨拶を交わしながら交流を深めました。



なつかしの再会



記念に一枚！

南中祭決起集会

10日、10月6日に行われる南中祭に向けて決起集会を行いました。今年の南中祭のテーマは、「常笑(じょうしょう) 弾けようこの瞬間 輝け60人のスポットライト」です。地域の皆様にこれまでの学校生活の成果や営みを披露し、喜んでいただけるように、全校生徒が一丸となり、知恵と汗を結集させて取り組みます。生徒たちは、たくさんの方々のご来校と笑顔を思い浮かべながら、準備をスタートさせました。